
Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration de la Trèflerie 
du 17 octobre 2023 par visio

Participants : Jean Paul, Mai, Christine, Simon

Excusés :

1) Préparation de l’Assemblée Générale

 
1- Où et quoi : On se retrouve à Tourtoirac dimanche 22/10 salle réservée de 10 à 16h, chez Brigitte 
Michal en intérieur ce qui permet de faire une projection. JPQ amène le matériel.
 
2 - Déroulé :
- matin : AG : - Simon fera une présentation.
- Il faut que les comptes soient faits. Mai a besoin d’aide. doit faire le virement sur le cte du Crédit 
Agricole.
 
- Repas à 12h45 : Auberge espagnole : JPQ apporte les verres, chacun ses couverts ;
Boissons : Mai rachète les bières de Hautefort en trèfles au château. JPQ amène le jus de pommes,
Mai commande du pain chez Isabelle.
 
-14h / 16h environ :
 – Résumé de la journée du 10/10 autour de la Monnaie et des Monnaies. (On a regretté l'absence de
Lucile ...)
- Dire ce qui se passe à l’heure actuelle au niveau des banques pour motiver les gens sans leur faire 
peur.
- susciter une réflexion sur l’association : quelle stratégie de développement de notre MLCC ? Et 
faire participer les membres présents.
(Toujours bien respecter nos statuts et montrer que l’on est une asso exemplaire.)
 
4) Divers :
- JPQ : La politique concernant les noms de domaine change et les adresses mails afférentes 
deviennent payantes (4€/ mois pour chaque) ce qui augmente drastiquement les frais.
Des solutions existent. A Bordeaux, Sud-Ouest-2 propose d’héberger des adresses mails.. Lucile a 
déjà travaillé cette question avec JP.
- Les travaux sur la fibre commencent en novembre à Rouffignac : on peut craindre des coupures.
Il y a de plus en plus d’adhérents qu’on ne connaît pas.
- Il faudrait une autre info-lettre pour que nos adhérents soient au courant de ce qu’il se passe.



M : on a d’autres forces vives que nous 4 qu’il faudrait mobiliser. Francette, nouvelle adhérente 
pourrait en être une mais pas seulement !.
- Christine doit verser 10€ sur le Crédit Agricole et 50 à la NEF pour cette nouvelle adhésion.
- JP va approcher l’épicerie à Rouffignac. L’onduleur a fait sauter tous les appareils domestiques de 
JPQ qui aurait perdu 2000€ de matériel !! mais ce n’est pas grave ...!! (dixit! ! )
Il va inviter les gens du Pelou pour qu’ils puissent voir comment fonctionne une monnaie 
numérique.

- Christine envoie un rappel aux adhérents pour l'AG.

Réunion terminée vers 21h45

Prochain rassemblement : l’AG


